

LUIS CARANDELL

# celtiberia show

## PREMIO HONORIFICO



Concedido  
esta semana  
la Medalla  
Honorifica  
al Mérito Industrial  
Celtíberico  
a esta marca  
de papel higiénico  
fabricada en  
Tamaraceite  
(Las Palmas).

## HASTA EL ULTIMO PISO

El diario «Sol de España», de Marbella, publicaba recientemente una información según la cual una empresa dedicada a la fabricación y venta de ascensores celebraba el solemne acto de apertura de sus nuevos locales en Málaga. Asistían al acto, como es habitual en estos casos, «diversas autoridades y representaciones», así como el presidente del consejo de administración y altos empleados de la empresa. Por lo que se desprende de la crónica del periódico, la fiesta siguió en todo el patrón establecido en España para este tipo de inauguraciones: bendición, discursos, alabanzas mutuas, agradecimientos e interrupciones y fallos de voz como consecuencia de la emoción. Pero uno de los que tomaron la palabra, el director de zona de la empresa en Málaga, tuvo al finalizar su discurso un párrafo que creo debería ser transcrita en letras de oro con destino al museo celtíberico. Al agradecer al representante del señor Obispo su presencia en el acto, dijo:

«Le ruego transmita al señor Obispo que ya que su misión es llevar las almas de los hombres ante Dios, aquí está esta empresa de ascensores dispuesta a no dejar a ningún malagueño en tierra y queriendo colaborar con la Iglesia para hacer subir a todos hasta el último piso del cielo. Muchas gracias».

## «LUCES DE BOHEMIA»

Con motivo del estreno en Valencia de «Luces de Bohemia», de Valle-Inclán, viene a cuento traer aquí una anécdota que me parece muy ilustrante respecto de los problemas de nuestro teatro. Hace ahora unos trascos, el grupo «Esperponto», de Sevilla, solicitó autorización para representar esta obra de Valle. Sus responsables tuvieron que enfrentarse con una serie de dificultades, pero, por fin, les fue concedido el permiso para una o dos sesiones. Pero he aquí que, cuando fueron a formalizar la cosa, la autoridad que debía despachar el permiso miró detenidamente el expediente y dijo: «Falta la firma del autor». «¿Cómo que falta la firma del autor? —dijeron los de «Esperponto»—. Es de Valle-Inclán». «De acuerdo —repuso la autoridad—, que venga a firmar la hoja». «Pero, hombre, se ha muerto hace años», sugirieron timidamente los subditos. A lo que la autoridad, sonriendo por debajo del bigote, respondió: «Con que se ha muerto y ha escrito una obra, ¿no?». «No —le respondieron—, primero escribió la obra y luego se murió». Al parecer, tras laboriosas gestiones, se consiguió prescindir de la firma de Valle-Inclán, pero durante todo el tiempo que duró el forcejío, la autoridad repetía por lo bajo: «Menos cachondeo».

## «ORLANDO», EN CELTIBERIA

La otra noche, mientras estábamos en el Palacio de los Deportes contemplando el fabuloso espectáculo del «Orlando Furioso», sucedió algo que me recordó de pronto la realidad nacional en medio del extraordinario happening. Pasó a mi lado una de las tarimas redondas que sirven para transportar a los actores de un lado a otro entre el público participante en el espectáculo. Esta vez la tarima estaba vacía y la iba empujando un tramovista español de los muchos que estaban contratados allí. Golpeaba con la mano la madera para avisar a la gente de su paso y, al mismo tiempo, iba diciendo en tono divertido y con voz de vendedor ambulante: «El teatro moderno! ¡El teatro moderno!».



## CENTENARIO DE GUSTAVO ADOLFO BECQUER

Presentando este año y haciendo una compra de perfumería haremos el 15 por ciento de descuento y obsequiaremos con las «Rimas» del eximio poeta

PERFUMERIA MARIMY - Hortaleza, 69

## POESIA PERFUMADA

En estos días se publica en los diarios de Madrid el asombroso anuncio que reproduce.

## Mesón "EL HORREO"

ASTILLERO (SANTANDER)

### FARMACIA



### DE GUARDIA

Insuperable para la destrucción de los parásitos y microbios de la sangre y vías respiratorias.

HACE DESAPARECER LA TRISTEZA

Insustituible contra la neurastenia.

Fortalece el valor, facilita la embriaguez, abre el apetito y los ganas de comer.

Desinfecta, suaviza, estira, alegra, estabiliza y aclara la vista.

NO EMPARA LOS CRISTALES DE LAS GAFAS

USO INTERNO

Registro Embotellador n° 3069 Tel. 0011-4, de Madrid. Distractor 192

# VINO ESPECIAL

## FARMACIA DE GUARDIA

Reproduzco hoy aquí la etiqueta de una botella de vino tinto que creo hará las delicias de los coleccionistas de perlas celtíbericas. Es una muestra de humor popular de los bebedores del norte de España. Procede de Santander, aunque he visto también otras etiquetas similares de Bilbao. Obsérvese la reiteración de las cualidades curativas del vino, medicamento de "uso interno", que además de abrir el apetito, aclara la vista y destruir los parásitos de la sangre y vías respiratorias, facilita la embriaguez y tiene, además, la ventaja de "no emparrar las gafas".